

## 40 Jahre im öffentlichen Dienst



Seit 40 Jahren ist der Gemeindebeamte Karl-Theodor Kunz im Öffentlichen Dienst tätig. Dafür überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eine entsprechende Urkunde des Ministerpräsidenten samt Präsent der Gemeindeverwaltung und sprach dem Jubilar Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus.

In Ludwigshafen geboren und zur Schule gegangen, erlernte der 59-Jährige zunächst den Beruf eines Elektromechanikers. Bei verschiedenen Firmen tätig, verpflichtete er sich 1970 als Zeitsoldat. 1981 trat er seinen Dienst bei der Gemeindeverwaltung an. Dort ist er seit vielen Jahren in vertrauensvoller Position sehr engagiert und zuverlässig für die Personalangelegenheiten verantwortlich. Auch für die Durchführung von Wahlen ist er zuständig und weil er sich privat gerne mit dem Computer beschäftigt, vertritt er auch den für die Datenverarbeitung zuständigen Kollegen. Seit 2008 ist der Gemeindeamtmann auch Stellvertreter des Büroleiters. Karl-Theodor Kunz ist verheiratet und hat drei Kinder.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten neben dem Bürgermeister auch Büroleiter Gunther Holzwarth, Personalratsvorsitzender Klaus Hübner, Gleichstellungsbeauftragte Gabi Kercher sowie Kolleginnen und Kollegen.

*(Amtsblatt vom 8. Juli 2010)  
(Text und Foto: Gunther Holzwarth)*